

MADRID - VIOLENCIA MACHISTA

Alcobendas usa el teatro para prevenir la violencia de género entre jóvenes

Alcobendas, 18 may (EFE).- El Ayuntamiento de Alcobendas ha convocado un taller de teatro para que los jóvenes reflexionen sobre la igualdad y la prevención de la violencia de género, debatiendo sobre la presencia de estereotipos sexistas y las relaciones de pareja "sanas".

Desde el Consistorio defienden que las técnicas teatrales son una herramienta "con un potencial extraordinario" para fomentar la igualdad de género, especialmente para hacer reflexionar sobre la búsqueda de soluciones que lleven a lograr "unas relaciones humanas constructivas", según recogen en un comunicado.

El taller arrancará este miércoles, cuando los asistentes pondrán en práctica técnicas teatrales y juegos de representación para vivir en primera persona situaciones cotidianas en las que se dan desigualdades, debiendo proponer estrategias para cambiar el escenario, explican.

A través del teatro, se tratarán contenidos como los conceptos claves de la violencia de género, los estereotipos sexistas en las acciones cotidianas, las relaciones de pareja igualitarias y sanas, o los roles y prejuicios.

El taller es gratuito y está dirigido principalmente a jóvenes de 17 a 35 años empadronados en Alcobendas.